

Abigeato y nuevos negocios, prioridades de Gerardo Otzen al mando de Asogama

El pasado 17 de junio la Asociación de Ganaderos de Magallanes (Asogama) eligió nuevamente a Gerardo Otzen como presidente del gremio ganadero quien estará acompañado en el directorio por varios ex presidentes de la agrupación. Según Otzen el nuevo directorio estará enfocado en fortalecer el sector ganadero.

Su primera tarea será organizar las Jornadas Ganaderas, programadas para fines de

agosto. En este evento, busca contar con expositores que aborden temas como el uso de bonos de carbono, la gestión de la sobrepoblación de guanacos, el manejo regenerativo de praderas, técnicas de riego y el uso innovador de inteligencia artificial en la ganadería.

Otro punto en que Otzen seguirá insistiendo es en la importancia de persuadir a las autoridades policiales y a la Fiscalía sobre la importancia

de combatir el delito de abigeato. Los definió como "objetivo fundamental".

"Nos hemos comprometido a continuar las conversaciones con la seremi de Agricultura y el Sag para desarrollar un aprovechamiento racional del guanaco, un animal ancestralmente consumido por los pueblos originarios y que desde siempre puebla la Patagonia", señala Otzen al ser consultado sobre cómo abor-

dará el tema del sobre poblamiento de guanaco.

Una nueva arista de interés de Otzen será explorar nuevas actividades para diversificar productivamente hacia otros rubros, como el cultivo de hortalizas, forraje y el turismo rural. "En estos tiempos difíciles, es crucial buscar alternativas que hagan más rentable nuestro negocio ganadero", sentencia el líder de los ganaderos.



Presidente de Asogama, Gerardo Otzen.

Archivo EPA